

IN KÜRZE

**Blau-Gelb-Mädchen
wollen ins Finale**

Falkensee – Die Fußball-Mädchen der C-Juniorinnen von Blau-Gelb Falkensee empfangen morgen im Halbfinale des Landespokals die Vertretung von der SG Schwielowsee. Die Gastgeberinnen wollen dabei den Einzug in das Endspiel schaffen, das am 1. Mai in Falkensee (Sportplatz Ringpromenade) stattfinden wird. In der Landesliga hatten sich die Blau-Gelb-Mädchen von der SG Schwielowsee unentschieden 1:1 getrennt. Es ist also ein spannendes Halbfinale zu erwarten, das morgen um 11 Uhr auf dem Sportplatz an der Straße der Einheit angepiffen wird. *ae*